Hoy en



Critica actitud de Fiscal

La inmunidad que tienen los diputados, es un precepto constitucional inviolable y no tiene ninguna otra interpretación jurídica, expresó ayer el diputado coronel Jorge Alberto Jarquín Sosa, de ARENA

 17a. Conferencia de Contabilidad A El Salvador le ha correspondido el honor de tener

la presidencia en una de las áreas, de la próxima 17a. Conferencia Interamericana de Contabilidad. que se desarrollará en Quito, Ecuador, del 20 al 23 de julio. (Inf. en Pág. 21).

Día del Médico celebran

El Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, reconoció ayer, el trabajo realizado por los profesionales de la medicina, en ocasión de celebrarse el Día del Médico. Siete médicos al servicio de la salud pública, recibieron diplomas de reconocimiento. (Inf. en Pág. 29).

Baja consulta médica el Bloom

El Dr. Luis Antonio Villatoro, Director del Hospital Benjamín Bloom, afirma que la cantidad de niños que demandan atención médica, en este centro ha disminuido en un 50 por ciento por falta de transporte. (Inf. en Pág. 2).

Plan para transporte

Un plan especial que evitará los riesgos del sabotaje guerrillero, fue presentado ayer a los transportistas por la F.A., y el Ministerio de Economía. (Inf. en Pág. 3).

Mueren 3 subversivos

Tres subversivos, murieron en enfrentamientos ocurridos durante las últimas veinticuatro horas en diferentes lugares del país, informó ayer el COPREFA. (Inf. en Pág. 29).

Experto israelí en CENAP

Hay que estudiar el mercado para luego producir lo que necesita y no lo contrario, afirma el experto israeli, ingeniero Arieh Gleizer, de la empresa "Tahal Consulting Enginerr LTD". (Inf. en Pág. 3).

Resistentes a la roya

El Ing. Ricardo Romero Cubias, del Instituto de Investigaciones del Café, informa que actualmente se está experimentando con variedades resistentes a la roya y con gran productividad.

Despedidos más huelguistas

Un total de 263 activistas de la huelga del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, han sido despedidos, informó ayer, el Dr. Jorge Bustamante, Director General. (Inf. en Pág. 2).

Hay existencias de algodón

Por ahora, y hasta el final de 1987, la Cooperativa Algodonera está en condiciones de abastecer totalmente el mercado local, afirmaron ayer dirigentes de esta entidad productiva. (Inf. en Pág. 3).



Dr. Luis A. Villatoro



Ing. Ricardo Romero C.

Editoriales

Lo que pasa actualmente en El Salvador

Un interesante programa de televisión, se presentó en estos días por los canales privados del país, auspiciado por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, bajo el título de: "Qué es lo que pasa hoy en El Salvador". En una forma seria, bien documentada y sumamente clara, el presidente de la mencionada Cámara, señor Víctor Steiner, hace un análisis a fondo de la situación actual de El Salvador. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Plan general de salud ejecutan

(Domingo 15 de julio de 1962). El abastecimiento de medicinas a todos los centros hospitalarios del país, así como la construcción de hospitales y Unidades de Salud, están incluidos en el nuevo "Plan Nacional de Salubridad", que está desarrollando el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social. Esto fue dado a conocer ayer, por los titulares del Ramo, doctores Ernesto Ramón Lima, ministro; y Mario Romero Albergue, subsecretario.

Nacionales/2-3 Internacionales/4-5 Editoriales/6-7 Sociales/8-40 Cartas a María/16

Hermano Pablo/32 La Cámara/54 Platillos/54 Deportes/55-59 Cómicos/60-62

Clasificados/63-72 Cines/72-79 Tips de César Temes/73 Indicador/76 Horóscopo/78

Cargamento de leche en polvo llega al país

Fuerte cantidad de leche en polvo llegó ayer a El Salvador, vía Acajutia, a bordo del vapor Theta, de bandera polaca, para abastecer la demanda durante los próximos 4 meses.

El precio para el consumo, será de 25 colones por lata, de 2 kilogramos cada una, según explicó el gerente general del Instituto Regulador de Abastecimientos, Lic. José Humberto Salmerón.

La marca es Anchor, y procede de Nue-va Zelandia, según los documentos de importación presentados al momento del desembarco en uno de los muelles del Puerto de Acajutla.

Si antes la leche en polvo valía 21 colones, hoy valdrá 25. El aumento registrado

en el valor del citado producto, explicó, obedece a la consideración de ofrecer compensación a los compradores mayoristas, que tienen que pagar transportes,

alimentos, personal, etc.
Ese aumento, evitará que se produzcan
especulaciones en los precios de la leche
en polvo, según declaró el funcionario, pues con ello podrán recibir las ganancias justas para pagar combustible, fletes y otros gastos de emergencia.

No alteración en los precios

Señaló el Lic. Salmerón, que nadie alterará los precios, y que si se llega a com-—Pasa a la página 21—

Despiden 263 activistas de la huelga del ISSS

del Instituto Salvadoreño del Seguro So-cial han sido despedidos, informó ayer el Dr. Jorge Bustamante, director general.

Al mismo tiempo manifestó, que no ha recibido ninguna notificación oficial del recipido iniguna notificación oficial del STISSS, en la que le hagan saber que están dispuestos a levantar la huelga para luego negociar la claúsula 76 del Contrato Colectivo de Trabajo del ISSS, referente al tabulador de salarios.

Añadió que los dirigentes del STISSS sólo se han comunicado con el presidente Duarte y que él debe ser el que les responda, ya que en ningún momento el ISSS va a contestar cartas enviadas a otras personas. Asimismo señaló, que también los campos pagados están dirigidos al Presi-

dente de la República. Luego indicó que los procesos iniciados en la Fiscalía General de República y la Dirección General de Trabajo, no pueden ser detenidos por el ISSS sino solamente por esas instituciones, ya que el ISSS no tiene nada que ver en ello. Puntualizó que si los sindicalistas del STISSS quieren que se les paguen los días holgados, tienen que tratario con la Corte de Cuentas. El proceso penal en contra del STISSS

tienen que verlo con la Corte Suprema de Justicia y las sanciones laborales que les impondrá la Dirección General de Trabajo, tienen que tratarlas con el Ministerio respectivo, porque el ISSS no es autori-dad competente en esos casos.

-Pasa a la página 73-

Boicot afecta la salud de millares de niños

En un 50 por ciento ha disminuido la asistencia de niños al Hospital Benjamin Bloom, pese a que urgen de asistencia médica, por la amenaza del FMLN al transporte colectivo.

Tal fue lo informado ayer por el Dr. Luis Antonio Villatoro, director de ese centro asistencial, quien señaló que nu-merosos padres de familia se han visto obligados a permanecer con sus hijos en las instalaciones, por no poder regresar a

as instanctiones, por in poder regresal a sus lugares de origen.

Muchos de esos padres de familia, originarios de Santa Ana, Chalatenango y otros lugares del país, señalaron que al tener conocimiento de la amenaza al tener conocimiento de la amenaza al transporte colectivo, que en forma irres-ponsable realizan los terroristas, optaron por venirse a la capital y permanecer con sus hititos enfermos.

Agregó el Dr. Luis Antonio Villatoro, que el número de niños que demandan diariamenta atención médica, se ha visto disminuldo en un cincuenta por ciento y se teme que del restante 50 por ciento, muchos menores se empeoren o lleguen a morir por falta de atención. Pero sus padres, ante el bolcot al transporte, se ven imposibilitados de trasladarse no sólo al Hospital Bloom sino a los demás centros asistenciales del país.

Al respecto, representantes de la Cruz Roja Salvadoreña informan que sus uni-dades están disponibles las 24 horas del día, para que todas las personas que de-seen llevar a sus niños al Hospital Bloom en casos de emergencia, para recibir atención médica, les soliciten sus ser-



QUEMAN MICROBUSES. Estos microbuses que efectuaban recorrido de San Salvador a Villa Mariona, fueron quema-dos ayer por terroristas izquierdistas, quienes antes ordenaron a los pasajeros

que se bajaran de las unidades. Luego se escuchó la orden de uno de los terroristas, quien ordenó quemar los vehículos. Los habitantes del lugar condenaron estas ac-ciones que perjudican a la población.